



TURN- UND SPORTVEREINIGUNG HITZACKER VON 1863 E. V.

- Fußballabteilung - Jahresbericht 2022 -

Christian Hühne
Kleberkoppel 46
29456 Hitzacker
Tel: 0 58 62 / 98 70 85
Handy: 0151 / 24 11 96 64
E-Mail: abteilungsleiter@tsv-hitzacker-fussball.de
Internet: www.tsv-hitzacker-fussball.de

Nach zwei Jahren starker Corona-Beschränkungen hat sich der Spiel- und Trainingsbetrieb weitgehend normalisiert. Endlich konnten wieder reguläres Training ohne Abstand und regelmäßige Punkt- und Freundschaftsspiele auf unserem Sportplatz stattfinden.

Der Freude darüber tat auch der erneut verpasste Aufstieg der 1. Herren keinen Abbruch, was auch an der gelungenen Saisonabschlussfahrt nach Dänemark deutlich wurde. Die Mannschaft hat sich stattdessen weiter gefestigt und harmonisiert auch dank der tollen Arbeit unseres Herrentrainers Ulf Schmidt sehr gut. Dieses Jahr soll es dann endlich klappen mit dem Aufstieg in die 1. Kreisklasse und die Ausgangssituation vor der Rückrunde ist dieses Jahr sogar noch besser als vergangene Saison. Das Team ist Tabellenführer, hat das beste Torverhältnis und mit Finn Zehnder den aktuell besten Torschützen der Staffel in seinen Reihen. Wenn die Mannschaft weiterhin konstant die guten Leistungen der Hinrunde auf den Platz bringen kann, stehen die Aufstiegschancen gut. Unsere 2. Herren musste im Sommer zwar den Gang in die 4. Kreisklasse antreten, jedoch war dem auch viel Positives abzugewinnen. So konnte man nach einer schwierigen Rückrunde mit teils hohen Niederlagen nun wieder besser mithalten und hat neben einigen Siegen weiter die Chance den in der 4. Kreisklasse ausgespielten Ligapokal zu gewinnen.

Im Jugendbereich war es ebenfalls ein ereignisreiches Jahr. Die Abteilung ist dort weiter gewachsen, sodass wir ab Sommer das erste Mal seit Jahren wieder reine TSV-Mannschaften in allen unseren Altersklassen melden konnten. Die rasant wachsende Zahl an Spieler*innen hatte im Sommer jedoch zur Folge, dass auf einen Schlag neue Trainer*innen und Betreuer*innen für einige Teams gesucht werden mussten. Zudem musste unser FSJler Hendrik Jürgens, der letzte Saison zwei unserer Jugendteams betreute, seine Tätigkeit im Sommer studienbedingt beenden. Da wir leider keinen neuen FSJler finden konnten, wurde die Trainerlücke nochmals größer. Nach aufwändiger Suche konnten jedoch Trainer- und Betreuer*innen für alle Teams gefunden werden, welche nun mit viel Engagement und Spaß dabei sind.

Fußballerisch konnten besonders unsere F-Jugend mit dem Staffelsieg und unsere E-Jugend mit der Teilnahme an der Endrunde um die Kreismeisterschaft für echte Highlights sorgen. Beide Teams sind auch in der laufenden Runde wieder vorne mit dabei. Unsere D- und C-Jugendteams konnten sich zudem nach einigen teils hohen Niederlagen zu Saisonbeginn immer weiter steigern und ihre Staffeln am Ende mit Siegen abschließen. Und unsere kleinsten waren die ersten, die mit der neuen G-Jugend Spielform „Funino“ an das Fußballspielen herangeführt wurden und dabei sichtlich viel Spaß hatten. Im Jugendbereich wurden außerdem wieder die Pokale für den Jugendspieler und die Jugendmannschaft des Jahres vergeben. Für seine starken Leistungen und sein Engagement auch außerhalb des Platzes wurde C-Jugend Spieler Morgan Sabatzki bei unserem Sommerfest als Jugendspieler des Jahres ausgezeichnet. Über die Auszeichnung als Mannschaft des Jahres durften sich zudem die Kinder unserer F-Jugendmannschaft von Trainer Hendrik Jürgens freuen.

Neben dem regulären Spiel- und Trainingsbetrieb im Herren- und Jugendbereich können wir auch von verschiedenen weiteren Aktionen berichten. So wurden unsere Herrenmannschaften dank der Unterstützung von Rainer von Thienen mit neuen Trainingsanzügen für Trainer und Spieler ausgestattet. Außerdem haben einige unserer Jugendtrainer im Herbst den Kurs zum Kinderfußball-Zertifikat belegt und sich zu zertifizierten Kindertrainern ausbilden lassen. Das Zertifikat ist der erste Baustein der Trainerlizenz und ein Schritt um sicherzustellen, dass die Kinder und Jugendlichen in unserer Abteilung auch in Zukunft von gut ausgebildeten Trainer*innen betreut werden.

Für einige TSV-Akteure ging es zudem auf Reisen. Als Auszeichnung für die gute Arbeit unserer Abteilung im Bereich Integration und Inklusion durfte unsere C-Jugend Mannschaft mit den drei TSV-Trainern Frederik Steffen, Hannes Thorwesten und Hendrik Jürgens für eine Woche in die Sportschule nach Bad Blankenburg fahren. Dort hatte die Stiftung ein tolles Programm für die Mannschaft vorbereitet, welches Fußball, Ausflüge und weitere spannende Angebote umfasste was die Reise für alle zu einem einmaligen Erlebnis machte. Für Coach Hannes ging es im Laufe des Jahres sogar noch weiter Richtung Süden. Er wurde nämlich für seine Arbeit als Jugendtrainer als Fußballheld 2021 unseres Fußballkreises ausgezeichnet und war eingeladen mit Fußballhelden aus ganz Deutschland eine Woche in der Nähe von Barcelona zu verbringen.

Es war also ein sehr ereignisreiches Jahr in unserer Abteilung und wir hoffen, dass auch im Fußballjahr 2023 wieder viele schöne Erlebnisse auf alle Mitglieder warten.

Hier nun noch einige Bilder aus dem letzten Jahr und unsere aktuellen Mannschaften.



1. Herren



2. Herren



B-Jugend U17



C-Jugend U15



D-Jugend U13



E-Jugend U11



E-Jugend U10



F-/G-Jugend U9/U7

